



Beez, le 24 mars 2020.

Belga News Agency NV
Quai aux Pierres de Taille 29
1000 Bruxelles

Madame, Monsieur,

Objet: notre communiqué du 21 mars 2020 "Coronavirus dans les prisons DG EPI, le monde à l'envers"

La CGSP prend acte, avec inquiétudes, de votre décision de retirer son communiqué de presse du 21 mars relatif à la situation des agents pénitentiaires.

Depuis toujours, notre organisation dénonce les mesures d'austérité qui touchent durement les services publics, dégradent les conditions de travail et affectent la qualité du service rendu à la population.

Aujourd'hui, la crise sanitaire met dramatiquement en évidence les conséquences de ces choix politiques pour les usagers et pour les travailleurs qui se retrouvent en première ligne.

La voix de ces travailleurs doit être entendue car, outre la crainte légitime pour leur santé, ils subissent, plus que jamais, de nombreuses pressions. Notre responsabilité est de faire entendre cette voix afin, notamment, de garantir leur sécurité et de leur permettre de travailler dans les meilleures conditions.

La crise sanitaire n'efface pas la nécessité de la pluralité des opinions. Bien au contraire, c'est en période de crise, quand nos certitudes sont questionnées, qu'il faut être attentifs à la sauvegarde de la Démocratie.

Il est surprenant qu'une plainte soit à l'origine du retrait de notre communiqué de presse. Cette plainte est, elle, un acte politique ! Un acte politique que vous cautionnez !

Car il faut être de bon compte, ce qui est censuré aujourd'hui est aussi une parole critique à l'égard du précédent Gouvernement MR-CD&V-Open VLD et NVa, lequel n'a eu de cesse de définancer la sécurité sociale et les soins de santé, de détricoter la protection civile et de faire des coupes sombres dans les services publics et plus particulièrement la justice!

Bien évidemment, cela est gênant quand c'est, ceux-là mêmes, qui doivent, aujourd'hui, gérer une crise sanitaire et se retrouvent confrontés aux conséquences de leurs propres décisions. Il n'est pas toujours aisé de se regarder dans le miroir !

Pourtant, leur gêne est bien peu de chose par rapport aux risques que leurs choix politiques font, à présent, courir au personnel des services publics et aux usagers. Et cela, il est de notre devoir de le rappeler !

Les épisodes de crises nous révèlent aux autres et à nous-même; l'acte que vous avez posé est significatif d'une conception de l'information qu'en tant que démocrates nous ne partageons pas !

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée.

Patrick LEBRUN,
Secrétaire général
IRW CGSP



Laurent PIRNAY,
Secrétaire general-adjoint,
IRW CGSP

